

Día 2—Fiesta de Tabernáculos—2012

¡Vamos a ser Profesores!

Fred R. Coulter—Octubre 2, 2012

¡Saludos, hermanos! Bienvenidos al segundo día de la Fiesta de Tabernáculos, 2012. Espero que estén teniendo una buena Fiesta, que hayan tenido un buen comienzo y que todo este yendo bien.

Esto es lo más emocionante: *entender acerca de lo que vamos a hacer en el Milenio*. Ayer terminamos viendo que seremos reyes y sacerdotes y que vamos a reinar con Cristo. La pregunta es, ¿qué haremos por mil años completos?

Este va a ser un tiempo de gran salvación. Será el tiempo de la gran cosecha. Será el tiempo cuando habrá la “restitución de todas las cosas.” Como Dios le dijo a Israel, Él ‘quitará el corazón de piedra y les dará un corazón de carne.’ La naturaleza humana no tendrá el nivel de maldad y carnalidad y violencia que tenemos hoy.

Esto tiene que empezar con Dios. Tiene que empezar con Cristo. Es por esto que Jesús hizo lo que hizo. Veamos la profecía acerca de Jesús, en Isaías. 9. Esto encapsula toda Su vida, todo Su propósito, y las cosas hacia la eternidad.

Sabemos que Dios ha dado la Biblia para entender: ‘línea sobre línea; aquí un poquito, allí un poquito; precepto sobre precepto.’ También se nos dijo que tenemos que ‘dividir correctamente la Palabra de Verdad y ponerla juntamente.’ Cuando hacemos eso, aprendemos de Dios y aprendemos de Su Palabra qué es lo que Dios quiere que hagamos.

Esto es lo fantástico, fenomenal que Dios ha hecho, porque Jesús—Quien era la Palabra con Dios y era Dios—llegó a ser carne despojándose Él mismo de Su gloria y poder para llegar a ser un punto de vida, y luego ser nacido de la virgen María, y vivir en la carne perfectamente sin siquiera pecar. Luego más aun, *¡dar Su vida voluntariamente para morir por los pecados de toda la humanidad!*

Esto tuvo que tomar a Dios manifestado en la carne para ser esa clase de sacrificio. Aquí hay una profecía de eso, Isaías 9:6: “**Porque para nosotros un niño es nacido, para nosotros un hijo es dado; y el gobierno será sobre Sus hombros...**” El Gobierno de Dios viene de Dios con Su Espíritu directamente a nosotros. Hoy en la Iglesia, los ancianos y ministros deben ser los profesores. Entonces todos tenemos que aprender y crecer, luego otros profesores se desarrollarán de aquellos quienes han estado en la Iglesia por un tiempo largo. “**...el gobierno será sobre Sus hombros...**”

Como dije ayer, muéstreme un solo gobierno—tan solo uno—que sea bueno, que sea recto, que sea justo. No hay ni uno en la tierra. Pero hay uno que vendrá cuando Jesús regrese.

“**...y Su nombre será llamado Maravilloso, Consejero, el Dios Poderoso...** [esto está hablando de Dios manifestado en la carne] **...el Padre Eterno, el Príncipe de Paz. Del incremento de Su gobierno y paz no habrá fin...**” (vs 6-7). Esto va a las ‘eras de eternidad.’ Pare y piense por tan solo un minuto:

- Dios es un Dios de propósito
- Dios es un Dios de amor
- Dios es un Dios de Verdad
- Dios es un Dios Creador

Miren la grandeza de los cielos que Él ha creado. Vamos a ser capaces de entender como esto se relaciona con nosotros y se relaciona con el Gobierno de Dios el cual nunca va a terminar y va a alcanzar las ‘eras de eternidad.’ Dios tiene un plan increíble.

Justo como dice en I Corintios 2, *el ojo no ha visto, el oído no ha oído, no ha entrado en el corazón del hombre las cosas que Dios ha preparado para aquellos que Lo aman.* Es algo tremendo lo que Dios está haciendo.

1. **Debemos tener juicio con amor, con misericordia, con fe:**

Quando Cristo regrese, aquí está lo que Él va a hacer, “...y sobre Su reino, para ordenarlo y establecerlo **con juicio y con justicia desde ahora en adelante, incluso para siempre. El celo del SEÑOR de los ejércitos hará esto**” (v 7). Dios va a cumplirlo. Hemos ya leído algunas veces, Apocalipsis 20, que seremos ‘sacerdotes y reyes y gobernaremos con Cristo mil años.’

Veamos ahora lo que le pasa a los gobiernos y religiones, y lo que los hombres han hecho, porque no son rectos. Dice, ‘ninguno, ni siquiera uno.’ Vamos a aprender una lección: primero que todo cual ha sido el problema y luego vamos a aprender que no hacer.

Vayamos a Mateo 23. Esto es cuando Cristo está castigando y advirtiendo a los escribas y fariseos, y habían los que estaban a cargo del reino de Judá durante los días cuando Jesús tuvo Su ministerio. Jesús dice:

Mateo 23:23: “¡Ay de ustedes, escribas y fariseos, hipócritas!...” ¿No es eso cierto de cada gobierno en la tierra? ¡Hipócritas! ¡Mentirosos! ¡Engañadores! Aquellos quienes se aprovechan en vez de servir, enseñar, amar y ayudar.

“...Porque pagan diezmos de menta y anís y comino...” (v 23). Sí, siempre interesados en hacer la exactitud de las pequeñas cosas físicas. Sin embargo, note porque Jesús estaba corrigiéndolos y hablando estas palabras de condenación contra ellos:

“...pero han abandonado... [abandonado completamente y dejado] ...lo mas importante de la ley—... [Note lo que es lo importante de la ley]: “...**juicio, y misericordia**...” (v 23). Quiero que entienda una cosa muy importante concerniente a juicio: Primero que todo, **debe haber un juicio hecho antes que la misericordia sea dada.** Usted nunca da misericordia antes de juicio. A menos que haya juicio no puede haber misericordia. Eso es lo que Dios dice, ‘la paga del pecado es muerte, pero el que confiese sus pecados los tendrá perdonados.’ La misericordia viene *después* de juicio.

“...y fe. *Éstas ustedes estaban obligados a hacer, y no dejar las otras sin hacer.*” (v 23).

Veamos otra faceta muy importante que ha sido dejada afuera. Esto también ha sido hecho en las Iglesias de Dios. ¿Cómo cree usted que las Iglesias de Dios están funcionando sin juicio, misericordia, fe y *amor*?

Aquí nuevamente, esta el registro paralelo de Mateo 23, Lucas 11:42: “¡Pero hay de ustedes, fariseos! Porque pagan diezmo de menta y ruda y toda hierba, pero pasan por alto el **juicio y el amor de Dios...**” En la Iglesia de Dios, debe haber amor de Dios:

- Hacia Dios
- El amor de Dios hacia nosotros
- Nuestro amor por cada uno

Cuando encuentra una iglesia que está enfocándose y predicando y enseñando el amor de Dios, entonces también verá que los mandamientos de Dios son guardados. Parte del amor de Dios es guardar Sus mandamientos. No lo es todo, pero guardar Sus mandamientos es un reflejo de nuestro amor por Dios. No lo hacemos porque haya un hacha de temor colgando sobre la parte de atrás de nuestros cuellos.

- Lo hacemos deseosamente, *porque Dios nos ama*
- Lo hacemos deseosamente, *porque amamos a Dios*

Ellos carecían estas cosas, entonces ¿qué clase de ‘religión’ tenían? Tenían todas las cosas que podían y no podían hacer, el lavado de manos y ollas y sartenes y mesas. Todas las cosas que se notan hoy en día en el *Código de la Ley Judía* de lo que era el judaísmo.

El judaísmo no es de Dios. Nunca lo fue. Esa es una religión de hombres. Si no tiene el libro: *Judaísmo: ¿Una revelación de Moisés o una religión de hombres?* Asegúrese de conseguirlo. Tan solo les diré esto, si usted no entiende lo que hay en ese libro, no puede entender las Epístolas de Pablo. Ese es un libro vital. Consígalo. Y hay una serie de sermones (22 mensajes): *Escrituralismo vs Judaísmo*. El cristianismo no era una extensión del judaísmo; el cristianismo **salió** del judaísmo, lo dejó abandonado atrás y fue tras las Escrituras de Dios y la Verdad como fue expuesta por Cristo. Sí, eso es lo que hicieron.

“...pero pasan por alto el **juicio y el amor de Dios**. Es obligatorio *para ustedes hacer estas cosas, y no poner a un lado aquellas cosas menores.*” (v 42). Ese era el tipo de camino que era con ellos.

Veamos ahora como esto va a ser diferente en el Reino de Dios. Veamos una profecía de como esto va a ser llevado a cabo. Salmo 145 es un salmo tremendo y nos dice demasiado acerca del juicio de Dios, la misericordia y amor y todo trabaja juntamente.

De hecho, todas nuestras vidas son tan solo una serie de juicios. Cada día usted hace pequeños juicios. Cada día tiene que decidir lo que va a hacer, como va a hacerlo y así. Aquí esto será juicio de personas quienes ahora están siendo llamadas para entrar al Reino de Dios. Esto va a ser una gran responsabilidad, hermanos.

Salmo 145:1: “Te exaltaré, mi Dios, Oh Rey; y bendeciré Tu nombre por siempre y para siempre. Cada día te bendeciré; y alabaré Tu nombre por siempre y para siempre. Grande es el SEÑOR, y grandioso para ser alabado; y no hay descubrimiento de Su grandeza” (vs 1-3).

2. Vamos a estar aprendiendo; vamos a estar creciendo:

Hermanos, lo que va a estar pasando durante todas las eras de la eternidad, vamos a estar aprendiendo, vamos a estar creciendo. Pare y piense acerca de eso por tan solo un minuto:

- ¿Qué era su vida cuando usted fue concebido? ¡*Nada más que un punto!*
- ¿Qué era su vida cuando nació? ¡*Bien, usted era un pequeño bebe!*
- ¿Se compara con lo que es ahora? ¡*Claro que no!*
- ¿Puede el infante entender lo que va a ser como adulto? ¡*No!*

Así mismo nosotros. La grandeza del camino de Dios va a ir a las *eras de eternidad*, y vamos a estar aprendiendo, creciendo y desarrollando.

Verso 4: “Una generación alabará Tus obras a otra y declarará Tus actos poderosos... [eso es lo que haremos para la gente] ...Hablaré del esplendor glorioso de Tu majestad y de Tus maravillosas obras” (vs 4-5). Esto es lo que vamos a traerles a las personas durante todo el Milenio. Piense en esto: No mas guerras, no mas asesinatos, no mas tiroteos como el que vimos el verano pasado, gente asesinada por algún loco, no mas carnicería como tenemos en el medio oriente.

Verso 6: “Y hombres hablarán del poder de Tus asombrosas obras; y declararé Tu grandeza... [Esto es lo que vamos a estar trayendo y enseñando] ...Ellos derramarán la memoria de Tu gran bondad y cantarán de Tu justicia. El SEÑOR es graciable y lleno de compasión; lento para la ira y abundante en firme amor” (vs 6-8). Esto es como vamos a servir a la gente.

Verso 9: “El SEÑOR es bueno con todos, y Sus tiernas misericordias son sobre todas Sus obras. Todas Tus obras te alabarán, Oh SEÑOR; y Tus santos te bendecirán. Ellos hablarán de la gloria de Tu reino y hablarán de Tu poder... [esto es lo que vamos a estar haciendo]: ...**para hacer conocidas a los hijos de hombres Tus poderosas obras, y la gloriosa majestad de Tu reino**” (vs 9-12).

Esto enlaza directamente con Isaías 9; v 13: “Tu reino es un reino perpetuo, y Tu dominio **perdura a través de todas las generaciones** [eras].” Sí, toda era. Esto va a ser grandioso. Esto está diciéndonos lo que vamos a hacer.

Verso 17: “El SEÑOR es justo en todos Sus caminos y santo en todas Sus obras.” Todo lo que Dios hace, y todo lo que haremos estará basado en amor, enseñanza, justicia, juicio y autoridad que Él nos da. Vamos a ver que cuando la gente ora, sus respuestas van a ir al instante. Vamos a estar allí como parte de eso para responder aquellas oraciones.

Verso 18: “El SEÑOR está cerca de todos los que lo invocan, de todos los que lo invocan en verdad.” Esto es cierto hoy en día. Así es como necesitamos invocar a Dios. No solo mientras leemos esto y vemos lo que vamos a estar haciendo en el Milenio, sino esto también nos dice que necesitamos estar haciendo hoy en día, para que podamos llegar a ese punto.

Verso 19: “Él completará el deseo de aquellos que le temen; también escuchará su llanto, y os salvará.” Esto es lo que vamos a hacer, *estar trayendo salvación a todo el mundo*. Esto es fantástico hermanos. Es estupendo.

Así es como eso será hecho; esto va a ser un tiempo glorioso. Piense en todo el mal y todas las cosas que están pasando en el mundo justo ahora, incluso mientras estamos aquí en la

Fiesta de Tabernáculos, y como se ve el futuro para el mundo y la humanidad hoy en día. Compare eso con esto: esto está hablando acerca de nosotros:

Salmo 149:1: “¡Oh alaba al SEÑOR! Canta al SEÑOR una nueva canción, y Su alabanza en la congregación de santos.” ¡Esos somos nosotros! Somos la congregación de los santos.

Verso 2: “Regójese Israel en su Hacedor; estén gozosos los hijos de Zion en su Rey. Alaben Su nombre en el baile; canten alabanzas a Él con el tambor y lira, porque el SEÑOR se complace en Su pueblo; Él corona al manso con salvación” (vs 2-4). ¿No es eso tremendo? Una obra grande y maravillosa que vamos a hacer.

Verso 5: “Alégrense los santos en gloria;...” ¿Qué va a ser tener gloria, tener un cuerpo como Jesucristo, tener una mente espiritual, ser capaz de tener gloria? Vamos a estar *gozosos* en gloria.

“...canten en voz alta sobre sus camas. Las alabanzas altas de Dios estén en sus bocas,...” (vs 5-6). Estas descripciones de lo que vamos a hacer y como vamos a hacerlo las encontraremos a lo largo de todas las Escrituras.

3. Vamos a ser reyes:

Veamos lo que Jesús dijo, porque los discípulos querían saber lo que iba ser para ellos. Los discípulos en aquel tiempo, incluso en el servicio de la Pascua, estaban hablando el uno con el otro, ‘Me pregunto quien va a ser el más grande’ ¿Por qué cree que ellos traerían eso a colación? *Porque tenían un indicio*—por supuesto, ellos no tenían un entendimiento—*que esto iba a ser algo grande y tremendo ¡para siempre!* Ellos no tenían todos los detalles, entonces estaban discutiendo.

Lucas 22:23: “Entonces comenzaron a preguntar esto entre ellos, cual de ellos pudiera ser quien estaba a punto de hacer esto.... [esto es traicionar a Jesús] ...Y hubo también una disputa entre ellos, *incluso* esta: cuál de ellos debería ser considerado *el* más importante.”

Entonces, Jesús intervino y Él dio cierta instrucción, v 25: “...Y Él les dijo, “Los reyes de las naciones señorean sobre ellas,... [y con seguridad lo hacen. Es por esto que no hay un solo gobierno en este mundo que sea recto y bueno.] ...y aquellos que ejercen autoridad sobre ellas son llamados benefactores. Pero no sea de esta forma *entre* ustedes; mas bien, aquel que es más destacado entre ustedes sea como el más nuevo, y aquel que está liderando como el que está sirviendo. Porque, ¿Quién es más destacado, aquel que está sentándose *a la mesa*, o aquel que está sirviendo? ¿No es aquel que se sienta *a la mesa*? Pero yo estoy entre ustedes como uno que está sirviendo” (vs 25-27). Y esto es lo que Cristo va a continuar haciendo durante todo la eternidad. Así mismo, nosotros serviremos. No auto servirnos, sino servir de acuerdo a la voluntad de Dios.

Note lo que Él les dijo a causa de esto. Y con esto Él les dijo, ‘ustedes no tienen que preocuparse acerca de qué va a ser en el Reino y quien va a ser el más grande.

Verso 28: “Ahora ustedes son los que han continuado conmigo en Mis tentaciones. Y Yo les asigno, como Mi Padre Me ha asignado, un reino;... [leímos acerca de esto al comienzo] ... Para que puedan comer y beber en Mi mesa en Mi reino, y puedan sentarse sobre tronos juzgando

las doce tribus de Israel”” (vs 28-30). ¿No es esto tremendo? ¡Sí, en verdad! Ellos van a juzgar a las 12 tribus de Israel como reyes.

Recuerde: seremos reyes, nos sentaremos en tronos y estaremos juzgando. Veamos un Salmo que muestra esto, el cual es en realidad una profecía del cumplimiento de las palabras de Jesús las cuales Él habló a los discípulos. Este es en verdad un Salmo tremendo.

Salmo 122:1: “Estuve contento cuando me dijeron, “Vamos a la casa del SEÑOR.”” Por supuesto, vamos a tener acceso a la casa del Señor todo el tiempo. Al final, como vimos ayer, vamos a ver a Dios cara a cara. Vamos a ver a Cristo cara a cara. Lo que Dios tiene en reserva es justo como Pablo dijo. Dios es capaz de hacer todo por encima de lo que pidamos o pensemos.

Verso 2: “Nuestros pies se pararán dentro de tus puertas, Oh Jerusalén.... [La Nueva Jerusalén. Jerusalén sobre la tierra primero, la Nueva Jerusalén después.] ...Jerusalén esta construida como una ciudad que está toda unida juntamente como una donde las tribus suben, las tribus del SEÑOR, hacia el testimonio de Israel, para dar gracias al nombre del SEÑOR, porque allí fueron colocados los tronos de juicio,... [plural] ...los tronos de la casa de David” (vs 2-5).

Esto era la profecía que leímos en Isaías 9, que Jesús el Mesías Quien fue nacido de la carne será llamado ‘Dios Eterno’ y Él va a estar sobre la casa de David por siempre. Esto es algo tremendo. No tenemos que preocuparnos acerca de lo que vamos a hacer; quien va a tener que trabajar.

- ¿No cree usted que Dios sabe lo que Él va a hacer?
- ¿No cree que Dios va a darnos a cada uno de nosotros algo que es grandioso y glorioso, de acuerdo a Su determinación?
- ¿No puede Dios juzgar y otorgar y dar estas cosas mejor de lo que nosotros podemos?
- ¡Por supuesto!

Justo como Él les dijo a los discípulos, ‘¿Por qué están discutiendo por esto? No estén todos preocupados por eso. Ustedes se van a sentar en tronos juzgando las tribus de Israel.’ Eso es algo tremendo.

Note sobre lo que esto se lleva a cabo. Cubrimos esto ayer en Apocalipsis 2, que se nos va a dar una vara de hierro para pastorear las naciones. Aquellos que no obedezcan, aquellos que no se arrepientan y sometan serán rotos como los alfareros rompen las vasijas contra las astillas, esto es tremendo. ¡Tendremos poder sobre las naciones!

Ahora veamos algo más acerca del Reino de Dios. Esto habla acerca del Reino de Dios. Esto habla acerca del Reino y lo que Dios va a hacer con esto. Él va a darlo a nosotros. Esto es realmente algo para entender. Vimos antes que Dios va a establecer un Reino que nunca será destruido (Daniel 1). ¡Va a permanecer para siempre!

Daniel 7:26: “Pero el juicio se sentará,... [vamos a ser jueces] ...y su dominio... [la bestia] ...será quitado para ser consumido y ser destruido hasta el fin.” El fin de todo el sistema babilónico como se describió en Apocalipsis 17 & 18.

Verso 27: “Y el reino y dominio, y la grandeza del reino bajo todo el cielo, será dado al pueblo de los santos del Altísimo,...” Esto significa gobierno mundial con Cristo como Rey y

estamos sirviendo a todas las naciones y pueblos del mundo, a ayudarle a Dios a traer a salvación a toda la humanidad *por mil años*. Hermanos, necesitamos dejar que esas cosas penetren nuestro corazón y mente. Que esto llegue a ser parte de la realidad de nuestro pensamiento, acerca de a donde estamos yendo y lo que estamos haciendo.

Quiero que compare lo que estamos cubriendo aquí en el estudio desde este punto de vista: Dios no nos ha llamado para jugar iglesia, para jugar política. Él nos ha llamado *para aprender, amar, vencer y avanzar* al más grande cumplimiento de Sus profecías para cada uno de nosotros.

“...Cuyo reino es un reino eterno. Y **todos los reinos lo servirán a Él y Lo obedecerán**” (v 27). Dios no va a dejarlo. De ninguna forma. Esto va a ser un reino tremendo.

4. Lo que vamos a estar haciendo:

Tenemos un número considerable para esta sección 4, porque *esto es lo que vamos a estar haciendo*. Aquí hay un gran principio de Dios a través de todo el camino de las Escrituras. Dios quiere que seamos profesores. Sí, vamos a tener el poder que Dios nos da. Cristo tiene todo el poder. Él delegará ciertas cosas a nosotros, justo como cuando Cristo vino a la tierra, el Padre Le delegó ciertas cosas a Él. Veamos lo que eso fue, si vamos a ser reyes y sacerdotes bajo Cristo, entonces tenemos un tipo de esto con el sumo sacerdote y los levitas en relación a los hijos de Israel.

A) Enseñanza

Como era, bajo Cristo vamos a ser como levitas espirituales, como jueces y reyes espirituales. Levítico 10 está mostrando acerca de lo que los sacerdotes y levitas debían hacer. Ellos debían estar allí en el templo. Su autoridad de Dios era enseñarle a la gente, ayudar a la gente.

Levítico 10:8: “Y el SEÑOR habló a Aaron diciendo, “No beban vino ni bebida fuerte, ni tú ni tus hijos contigo, cuando entren en el tabernáculo de la congregación, no sea que mueran. Será un estatuto por siempre a través de sus generaciones. Ustedes deben distinguir entre lo santo y lo impío, y entre lo impuro y lo limpio...” (vs 8-10).

Aquí hay un principio de enseñanza. *Ustedes deben saber lo correcto, deben saber lo incorrecto*. En realidad, cuando toma los versos 10 y 11 y los pone juntos: esta es toda la base para el libro de Proverbios; toda la base para las leyes y mandamientos de Dios; el fundamento entero de las enseñanzas de Cristo. ¿Ve cuan fantástico es?

Verso 11: “...Y de modo que **puedan enseñarle a los hijos de Israel todos los estatutos los cuales el SEÑOR les ha hablado por la mano de Moisés.**” Esta fue la orden. Esta fue la comisión. Esto es lo que iba a pasar.

Veamos ahora como Moisés describió aun más esto, y como Dios colocó el estándar para la enseñanza. Pensemos acerca de esto por un minuto. No solo eran Aaron y sus hijos los sacerdotes y los levitas para enseñar, sino también Moisés les enseñó, y ellos le enseñaron al pueblo. Dios quiere que Su pueblo

- Sea educado

- Sea entendido
- Sea capaz de hacer juicios rectos

Veremos esto mientras avanzamos. Deuteronomio significa *la segunda entrega de la Ley*. ‘Deutero’ es *dos*; ‘nomos’—del cual viene ‘nomio’—significa ley. Entonces, esta es la segunda entrega de la Ley de Dios.

Deuteronomio 4:1: “**“Y ahora, Oh Israel, escuchen los estatutos y los juicios los cuales les enseño,...**”

Somos hechos en tal forma que necesitamos ser enseñados, necesitamos aprender, y dejar que esto llegue a ser una parte de nuestro propio ser para que podamos vivir ese camino.

- ¿No es ese todo el propósito de la conversión?
- ¿No es ese todo el propósito del Espíritu Santo de Dios?
- ¡Sí, en verdad!

“...**los cuales les enseño,...** [los cuales ustedes aprenderán] **...para que los hagan,...** [Las enseñanzas de Dios son entendidas para ser puestas en acción] **...para que puedan vivir y entrar y poseer la tierra la cual el SEÑOR Dios de sus padres da a ustedes.**” (v 1). ¿No es eso tremendo?

Que son las palabras de Jesucristo, sino palabras de vida eterna para que podamos vivir y entrar en el Reino de Dios—¿correcto? Con todo en el Antiguo y Nuevo Testamentos cuando los pone juntamente, este es un libro, pero todo esto se ajusta juntamente en la unidad de la Escritura. Lo que es dado en el Antiguo Testamento en la *letra de la Ley* también es llevado en el *espíritu de la Ley*, por el Espíritu de Dios en el Nuevo Testamento.

El verso 2 es una clave y este toca una de las más grandes debilidades de los seres humanos, que de alguna forma ellos piensan que saben más que Dios. Quieren agregar un poquito aquí, un poquito allí y cambiar la Palabra de Dios. Pero Dios dice que no deben hacer eso, porque

- La Ley de Dios es perfecta
- La Palabra de Dios es verdadera
- Los mandamientos de Dios son verdaderos
- Todos los preceptos de Dios son rectos y en conjunto Santos

Verso 2: “**No adicionarán a la palabra la cual les ordeno;...**” ¿No es esto lo que Jesús nos dijo? Lea la última parte del libro de Apocalipsis. No deben adicionar ni quitar.

5. Guardar los mandamientos

“...**ni quitarán de ella, para que puedan guardar los mandamientos del SEÑOR su Dios los cuales les ordeno**” (v 2). Esto es lo que vamos a enseñarle a la gente. Vamos a estar allí y ellos van a ser capaces de vernos. Vamos a enseñarles: no se desvíen a mano derecha, no se desvíen a mano izquierda.

Piense acerca de lo que será cada Sábado con toda la gente reunida juntamente para ser enseñados sobre la Palabra de Dios—durante todo el Milenio: familias, niños, jóvenes, viejos; piense acerca del tipo de comunidades que serán desarrolladas. No tendremos casa sobre casa y edificio sobre edificio. ¡No! Va a ser fantástico, hermanos. Vamos a administrar ese gobierno. El pueblo va a ser feliz y gozoso y bueno y recto. Van a conocer acerca de la salvación de Dios

desde el mismo comienzo de su conocimiento como niños. Serán enseñados paso a paso todo a través de sus vidas.

Luego Moisés da un ejemplo aquí, v 3: “Sus ojos han visto *lo que el SEÑOR hizo por causa de Baal Peor...*” Recuerden, Baal Peor es el dios sol; aquellos enviados por Balac dijeron vengan aquí, ‘adoren a nuestros dioses; vengan y coman carne con nosotros y vengan y tengan pan. Sabemos que están enfermos y cansados del maná. ¿No sería bueno tener un poco de pan? ¿No sería bueno venir aquí y tener un poco de diversión? Tenemos música y mujeres y vamos a tener un baile’

¿Recuerdan cuantos fueron asesinados? No es asunto de buscar placer como ellos hicieron. Es asunto, de guardar la Palabra de Dios. Moisés está recordándoles para que recuerden eso.

“...Porque el SEÑOR su Dios ha destruido de entre ustedes *a todos los hombres que siguieron a Baal Peor*” (v 3). Esto fue una carnicería considerable. Piense acerca de eso en relación al regreso de Cristo, como Él va a matar y destruir y masacrar y volver nada todo en el mundo al sacudir los cielos y sacudir la tierra. Luego vamos a tener que entrar y limpiar, hermanos. Dios estará con nosotros para hacerlo.

Verso 4: “Y ustedes quienes se mantuvieron firmes al SEÑOR su Dios *están vivos, cada uno de ustedes, este día.*” Tomen esto en la letra y tráiganlo en el espíritu. Nosotros estaremos vivos como seres espirituales en el Reino de Dios porque fuimos fieles aquí. ¿Ve los paralelos? Es por eso que cuando estudia la Biblia, ponga esto juntamente:

- Piense acerca de lo físico
- Piense acerca de lo espiritual
- Piense acerca de la aplicación del Antiguo Testamento
- Piense acerca de la aplicación del Nuevo Testamento

Verso 5: “He aquí, **les he enseñado estatutos y juicios**,... [Eso es lo que vamos a hacer con toda la gente durante el Milenio.] ...*incluso como el SEÑOR mi Dios me ordenó*,...” La Ley de Moisés era en realidad nada más que la Ley de Dios. Él fue solamente el intermediario para traerla.

“...*así que ustedes deberían hacer así en la tierra donde van a poseerla*” (v 5). Todas las enseñanzas de Dios deben ser integradas en nuestros pensamientos y mentes de modo que **las hagamos**. Esto es lo que vamos a enseñarles.

Verso 6: “Y *los guardarán y harán, porque esta es su sabiduría y su entendimiento a la vista de las naciones, las cuales oirán todos estos estatutos y dirán, ‘Seguramente esta gran nación es un pueblo sabio y entendido.*’” Quiero que piense acerca de esto espiritualmente.

Veamos en I Pedro, capítulo 2. Esto habla acerca de la nación de Israel, pero aquí habla acerca de una nación que es un sacerdocio.

I Pedro 2:9: “**Pero ustedes son una estirpe escogida**,... [¿No lo llamó Dios? ¿A cada uno de nosotros individualmente? ¡Sí, en verdad!] ...**un sacerdocio real**,... [¿No seremos un sacerdocio real, de reyes para enseñarles a todos en el Milenio? ¡Sí, en verdad!] ...**una nación santa, un pueblo para una posesión de Dios**, para que pudieran proclamar Sus excelentes

virtudes, *Quien los sacó de oscuridad a Su luz maravillosa*” Piense en lo que Dios va a hacer con nosotros para enseñarle al mundo, salvar al mundo. Toda la gente del mundo va a mirarnos como *una nación real, un sacerdocio real*. Seremos seres espirituales en el Reino de Dios.

Aquí está lo que ellos dirán de nosotros, Deuteronomio 4:7: “*Porque ¿qué nación es tan grande cuyo Dios está tan cerca de ellos, como el SEÑOR nuestro Dios está, siempre que nosotros Lo invocamos? Y ¿qué gran nación tiene estatutos y juicios que son tan justos como toda esta ley la cual coloco delante de ustedes hoy?*” (vs 7-8). ¿No es eso lo que vamos a hacer durante el Milenio?

Piensen acerca de eso, hermanos. Entiendan el gran llamado de Dios. Dios tiene cosas grandes y maravillosas para nosotros. Es por esto que necesitamos beber de la Palabra de Dios. Recuerden, estas cosas nos enseñan lecciones espirituales.

(pase a la siguiente pista)

Enseñar va llegar a ser la cosa mas importante que vamos a estar haciendo. Vamos a ver que esto es la clave en ayudar a traer a muchos, muchos al Reino de Dios durante el Milenio. Nuevamente, vamos a aprender del Antiguo Testamento. Vamos a ver que hay cosas que son paralelos con lo que vamos a hacer.

Vayamos a II Crónicas 14, y leamos acerca del registro del Rey Asa y lo que él hizo, y porque fue elogiado por lo que hizo. Esto también es una buena lección para que entendamos que: ***¡Nunca esté desanimado y piense que Dios no sabe lo que usted está haciendo! ¡Él lo sabe!***

Dios lo ha llamado porque Él lo ama. Él quiere que usted esté en Su Reino para que pueda ser una parte del Reino de Dios; ser de los sacerdotes y reyes enseñando. Cuando leemos esto, vamos a ver que esto describirá algunas de las actividades al comienzo del Milenio que vamos a hacer para ayudar a restaurar a la gente al camino y Verdad de Dios.

II Crónicas 14:2: “*Y Asa hizo lo que era bueno y recto en los ojos del SEÑOR su Dios,...*” Dios reconoce cuando usted hace lo bueno y lo recto. Note lo que él hizo y esto es lo que tendremos que hacer. Piense en todos los altares, ídolos, templos; piense en todas las cosas que Dios va a destruir y vamos a tenerlas rotas en pedazos.

Verso 3: “*...porque él quitó los altares de los dioses extraños, y los lugares altos, y quebró las imágenes, y derribó los bosques. Y él ordenó a Judá a buscar al SEÑOR Dios de sus padres, y a hacer la ley y el mandamiento.*” (vs 3-4). ¿No es eso lo que vamos a hacer? *¡Sí, en verdad!* Entonces, aquí está el Rey Asa—en un tipo—haciendo a Judá lo que nosotros vamos a hacer en el Milenio.

Verso 5: “*Él también quitó de todas las ciudades de Judá los lugares altos y las imágenes. Y el reino estuvo tranquilo ante él.*” Luego construyeron Judá, construyeron Jerusalén. Él tuvo una batalla y guerra que tuvo que pelear. Dios estuvo con él y acabó al enemigo, ahuyentó a los Cusitas. Fue una gran victoria. Enviaron a mucha gente a traer los despojos.

La verdad del asunto es esta: *Cuando usted hace lo que es recto ante Dios:*

- Él estará *con* usted

- Él lo *bendecirá*
- Él *se parará* por usted
- Él *peleará* por usted

Todas estas cosas son ciertas. Tan solo magnifique esto en nuestras vidas hoy como los hijos e hijas espirituales de Dios. Nosotros podemos hacer las cosas que le agradan a Dios. Podemos hacer las cosas que Dios verá y reconocerá como buenas. Él va a tomar nota de eso. Eso va a contar como parte de nuestra recompensa y nuestro papel en el Milenio.

Veamos algo importante porque vamos a estar haciendo actividades similares a esto, II Crónicas 15:1: “Y el Espíritu de Dios vino sobre Azarías el hijo de Oded. Y él salió a reunirse con Asa, y le dijo, “Escúchame, Asa, y toda Judá y Benjamin. El Señor está con ustedes mientras ustedes estén con Él...” Principio muy importante.

6. Enseñando acerca de Dios

La gente de hoy en día quiere las bendiciones de Dios rechazándolo a Él. Pero eso no va a pasar. Vean en la mano de Dios está el juicio sobre nosotros justo ahora, y sobre el mundo justo ahora, porque están rechazando a Dios. Así mismo, vamos a tener que enseñarle a la gente que ‘sí, Él realmente es Dios. Sí, nosotros somos los hijos e hijas espirituales de Dios. Sí, vamos a estar enseñándoles. Aquí esta lo que deben hacer.’ Los haremos salir y hacer estas cosas.

“...Y si Lo buscan, Él será encontrado por ustedes.... [vamos a mostrarles como hacerlo] ...Pero si Lo abandonan, Él los abandonará” (v 2). Esto será cierto durante el Milenio también. Todos van a aprender acerca de Dios, y van a tener que escoger. Hay una cosa que Dios nunca va a cambiar con los seres humanos. *Él nunca va a quitar la elección.* Él quiere que escojamos; así mismo hoy en día con nosotros. ¿Qué estamos escogiendo? ¿Qué estamos haciendo?

Verso 3: “Y por mucho tiempo Israel *había estado sin el verdadero Dios, y sin un sacerdote enseñando, y sin ley.*” ¿No describe eso no solo a Israel sino al mundo entero? Cuando estemos a cargo del Reino—este no va a ser dejado a otras personas, éste va a ser dado a los ‘santos del Altísimo’ y esos somos nosotros—vamos a salir y enseñarle a la gente estas mismas cosas aquí.

- Ustedes han ido a través de problemas
- Han ido a través de la Tribulación
- Han tenido dificultades
- Su vida ha sido arruinada

Verso 4: “Y cuando *se volvieron en su angustia al SEÑOR Dios de Israel, y Lo buscaron, Él fue hallado por ellos. Y en aquellos tiempos no hubo paz para el que salía, ni para el que llegaba, sino hubo gran tumulto sobre todos los habitantes de las tierras.*” (vs 4-5). Esto está viniendo sobre el mundo entero.

Verso 6: “Y *nación fue destruida por nación, y ciudad por ciudad, porque Dios los angustió con toda adversidad.*” A Asa le fue dicho por Azarías, ‘aquí está lo que debe hacer.’ Así es como vamos a emprender el trabajo que Dios va a darnos cuando comencemos a tomar control del reino mientras el Milenio comienza.

Verso 7: “Pero ustedes sean fuertes y no dejen *que* sus manos estén débiles, porque su obra será recompensada.” Y cuando Asa oyó estas palabras, y la profecía de Oded el profeta, tomó coraje y apartó los ídolos abominables de toda la tierra de Judá y Benjamin, y de las ciudades las cuales él había tomado del monte Efraín. Y renovó el altar del SEÑOR delante del pórtico del SEÑOR. Y reunió *a* toda Judá y *a* Benjamin, y los extranjeros con ellos de Efraín y Manasés, y de Simeón; porque ellos cayeron a él de Israel en grandes números, cuando vieron que el SEÑOR su Dios *estaba con él*” (vs 7-9).

Dios los bendijo. Dios los alivió de sus problemas. Esto es lo que vamos a hacer con ellos.

El Salmo 25 nos mostrará una gran oportunidad. Lo principal que vamos a estar haciendo es *enseñar*. Hay otras cosas que vamos a hacer—cubriremos aquellas también—pero aquí hay un gran Salmo para mostrar porque necesitamos ser enseñados por Dios. Recuerde, Jesús dijo ‘el Padre nos trae’ y como los profetas han dicho, ‘nosotros seremos enseñados por Dios.’

Piense en esto por un minuto: Cuando enseñemos a la gente durante el Milenio, les enseñaremos las leyes de Dios, los mandamientos de Dios, los caminos de Dios. Ellos serán capaces de tener el Espíritu de Dios. ¿Quién está haciendo en realidad la enseñanza? *¡Dios!* Nosotros tan solo vamos a ser el instrumento para llevarla a cabo.

Observe esta actitud, y esto va a ayudarnos a crecer y vencer en nuestras vidas físicas ahora mientras nos preparamos para la resurrección, y como somos enseñados para ser capaces de ser reyes y sacerdotes durante el Milenio. Para que nosotros enseñemos, así mismo debemos ser enseñados, y enseñados en la forma de Dios.

Salmo 25:1: “A Ti, Oh SEÑOR, elevo mi alma. Oh mi Dios, confío en Ti; no me dejes ser avergonzado, no dejes *que* mis enemigos triunfen sobre mí. Sí, no dejes *que* cualquiera que espera en Ti sea avergonzado;...” (vs 1-3). Hermanos, tan solo permítanme declarar esto: ***¡Ustedes no tienen que estar avergonzados de nada del camino de Dios!***

- de Sus mandamientos
- de Sus leyes
- de Sus Días Santos
- de las cosas que Él está haciendo

El mismo hecho que estemos rindiéndonos a Dios, Dios va a bendecirnos por esto aun a pesar de las pruebas por las que pasamos.

“...sean avergonzados quienes negocian traicioneramente sin causa” (v 3). Wow. Si esto no describe este mundo y los gobiernos del mundo.

Note como David quería aprender el camino de Dios, v 4: “**Muéstrame Tus caminos, Oh SEÑOR; enséñame Tus sendas.**” Hoy podemos hacer esto como nunca antes, porque tenemos la Biblia entera—Antiguo Testamento y Nuevo Testamento. Entendemos que esta es la Palabra de Dios completa para nosotros, inspirada por la mente eterna de Dios, y que está llena con:

- conocimiento sobre conocimiento
- precepto sobre precepto
- enseñanza sobre enseñanza

- testimonio sobre testimonio

¡Todo magnificado por el poder y Espíritu de Dios! Tenemos la oportunidad más grande de aprender demasiado del camino de Dios, tal vez más que cualquier generación en la historia del mundo.

¿No es una vergüenza que la iglesia dominante de la era en este tiempo sean los tibios laodiceanos? Cristo les dice que se arrepientan. Él está de pie a la puerta golpeando. Él dice, ‘Déjenme entrar, porque los he escupido de Mi boca, entonces vuelvan. Déjenme entrar’

Esto es lo que tiene que pasar, v 4: **“Muéstrame Tus caminos, Oh SEÑOR; enséñame Tus sendas. Guíame en Tu verdad y enséñame,…”** (vs 4-5). Recuerde lo que Jesús dijo en las Bienaventuranzas: **¡Benditos son aquellos quienes están hambrientos y sedientos de justicia, porque serán saciados!** ¿No es tremendo lo que necesitamos hacer?

- Ser saciados con el conocimiento de Dios
 - Ser saciados con la Palabra de Dios
 - Ser saciados con la justicia de Dios
 - Ser guiados por Su Santo Espíritu para hacer las cosas que son correctas, buenas y verdaderas
 - Vencer y cambiar
- ¡Sí, en verdad!**

Verso 5: **“Guíame en Tu verdad y enséñame, porque Tú eres el Dios de mi salvación; en Ti espero durante todo el día.”** Tan solo piense en esta clase de mente, esta clase de actitud, y como al estudiar la Palabra de Dios, Dios va a enseñarnos. Esto es lo que quiero que aprendamos durante la Fiesta de Tabernáculos. Absorbamos tanto como podamos. Seamos como una esponja seca en medio de una corriente fluyendo.

Verso 6: **“Recuerda, Oh SEÑOR, Tus tiernas misericordias y Tu bondad, porque ellas han estado desde la antigüedad. No recuerdes los pecados de mi juventud, ni mis transgresiones; de acuerdo a Tu misericordia recuérdame por amor a Tu bondad, Oh SEÑOR.”** (vs 6-7). ¿No es esto cierto? ¿Qué dice Dios que va a hacer con nuestros pecados y nuestras transgresiones? **Él va a removerlos tan lejos como el oriente es del occidente, y ¡no los recordará nunca mas!** (Hebreos 10:17).

Verso 8: **“Bueno y recto es el SEÑOR; por tanto Él enseñará a pecadores en el camino.”** Dios nos enseñará. Nosotros aprendemos, crecemos y vencemos. Somos fieles hasta el final. Morimos, somos enterrados y resucitamos—nuevo cuerpo, nueva mente—cuerpo espiritual, mente espiritual. Dios va a infundir en nosotros todo lo que hemos aprendido, y que será parte del inicio de nuestra vida espiritual. ¿No es eso tremendo? **“...por amor a Tu bondad ...”** (v 7).

Verso 8: **“Bueno y recto es el SEÑOR; por tanto Él enseñará a pecadores en el camino....** [vamos a ser los que haremos esto.] **...Al manso Él guiará en juicio; y al manso Él enseñará Su camino”** (vs 8-9). Note *enseñar, enseñar, ser enseñados* todo esto todo el camino.

Verso 10: **“Todos los caminos del SEÑOR son misericordia y verdad para aquellos que guardan Su pacto y Sus testimonios.”** Esto es lo que vamos a enseñar: todo en toda forma acerca de Dios es lo que Dios ha hecho y creado para que podamos llegar a ser como Él es. Este es todo

el propósito del plan de Dios. Es algo sorprendente hermanos—¿cierto? ¡Sí, en verdad!

Verso 12: “¿Qué hombre es el que teme al SEÑOR? Él le enseñará en el camino que Él escogerá.” ¿No es esto profundo? ¿Cuanto puede usted aprender de Dios? *Entre mas permanece en el camino de Dios, mas va a aprender. Entre mas pone en práctica las cosas que aprende, mas va a entender otras cosas a medida que van saliendo.*

Verso 13: “Su alma habitará a gusto, y su simiente heredará la tierra. El secreto del SEÑOR es con aquellos quienes Le temen, y Él les mostrará Su pacto” (vs 13-14). Esto es algo tremendo. Estoy seguro que hay otros Salmos que podríamos adicionar a esto y resaltar algunas de estas cosas.

Es absolutamente sorprendente. Hay tantas cosas en la Biblia que Dios las ha puesto allí para enseñarnos, para que aprendamos, para que las absorbamos, para que vayamos una y otra vez, y para que estemos preparados como reyes y sacerdotes. Sin embargo, que vergüenza es que en el mundo, la forma del cristianismo en el mundo:

- Eliminan las leyes y mandamientos de Dios
- Eliminan la verdad y justicia de Dios
- Ni siquiera saben nada del plan de Dios o de qué se trata
- Todos creen que van a ir al cielo y que todo va a estar bien.

No, esta no es la forma como funciona. Escuchen. Es por eso que Dios nos ha dado Su Palabra y Su Verdad. Entendamos esto: Con esta bendición y oportunidad para nosotros—no sabemos qué tanto vamos a tener paz; no sabemos qué tanto vamos a tener oportunidad de aprender, cambiar y crecer—pero tomemos ventaja de cada día, cada minuto, cada circunstancia:

- Sean las circunstancias agradables o sean difíciles
- Sea una prueba o una recompensa

Aprendamos de todas estas cosas, porque estas son experiencias de vida que, con el Espíritu de Dios y con Su Palabra, Él quiere que aprendamos. Él tiene cosas grandiosas, cosas fantásticas en reserva para nosotros. Cuando seamos resucitados vamos a ser capaces de tener un trabajo tremendo que hacer.

Isaías 48:15: “Yo, incluso Yo, he hablado;...” Piense acerca de esto con la Biblia entera, porque todas estas son las palabras grabadas de Dios y de Cristo.

“...sí, Yo lo he llamado;...” (v 15). Pare y piense. Esta es una profecía de Ciro; pero Dios nos ha llamado—¿correcto? ¿No hemos respondido el llamado? ¡Muchos son llamados y pocos son escogidos! Aquellos que son escogidos son llamados *los seleccionados* o *los elegidos*.

“...lo traje y él hace su camino triunfar. Acércate a Mí, oye esto:...” (vs 15-16). Se nos dijo en Efesios 1 que Dios nos ha hecho conocidas las cosas secretas de Su plan, de Su obra, de lo que Él está haciendo en la tierra.

“...No he hablado en secreto desde el principio. Desde el tiempo que fue, allí estoy Yo.” Y ahora el SEÑOR Dios, y Su Espíritu, me ha enviado. Así dice el SEÑOR, tu Redentor, el Santo de Israel, “Yo soy el SEÑOR tu Dios Quien te enseña a ganar,...” (vs 16-17). No ganancia en

tesoros físicos, sino tesoros espirituales; no ganancia en la forma de negocios, como en cosas comerciales, sino en los negocios de llegar a ser como Dios.

“...**Quien te guía por el camino que deberías ir.**” (v 17). Dios es Aquel Quien lo hace. ¿No dice allí en Romanos 8:14 que ‘tantos como son guiados por el Espíritu de Dios, estos son los hijos de Dios’? *¡Sí, en verdad. Esos somos nosotros!* Él nos va a guiar.

Note, Él estaba lamentando que Israel no hubiera hecho esto, pero vea el resultado de lo que habría pasado. Veamos esto desde esta forma, el resultado de lo que está pasando en nuestras vidas:

Verso 18: “**¡Oh, que tú hubieras escuchado Mis mandamientos! Entonces tu paz habría sido como un río, y tu justicia como las olas del mar.**” Esto es lo que queremos, hermanos. Tenemos cada oportunidad, tenemos lo que Dios nos quiere dar. Dios nos ha otorgado:

- Su Espíritu
- Su Verdad
- Su justicia
- Su Palabra

¡Para alcanzar Su camino!

Veamos que más vamos a hacer. Recordemos ¿qué fue lo que Jesús les dijo a los apóstoles antes que Él ascendiera al cielo? **Vayan al mundo, enseñándoles a observar todas las cosas que Yo les he ordenado. He aquí, Yo estoy hasta el fin de la era.** Tomemos eso y apliquémoslo a lo que va a ser en el Milenio.

- ¿Va Dios a enviarnos al mundo para enseñarle a la gente todas las cosas que Dios nos ha ordenado? *¡Sí, en verdad!*
- ¿Vamos a predicar el Evangelio? *¡Sí, en verdad!*
- ¿Vamos a predicar salvación? *¡Sí, en verdad!*
- ¿Vamos a estar haciendo sanidades? *¡Sí, en verdad!*
- ¿Vamos a estar ayudando a la gente a vencer el trauma y las dificultades de salir de la Tribulación? *¡Sí!*

Entonces en la siguiente generación vamos a estar enseñándoles como tener familias felices, como tener buenos hijos, el propósito de Dios, a donde van, que están haciendo. Tan solo piense en las enseñanzas que van a haber durante el Milenio y nosotros somos los que vamos a estar haciendo eso.

Mateo 5:17: “**No piensen que he venido a abolir la Ley o los Profetas; no vine a abolir, sino a cumplir.**” Esto también significa todo lo concerniente al Reino de Dios. La Palabra de Dios está constantemente siendo cumplida. La Palabra de Dios está constantemente siendo perfeccionada. Cuando el reino de Dios sea establecido en la tierra, tan solo piense como va a ser eso:

- Vamos a deshacernos de todas las religiones de este mundo.
- Vamos a deshacernos de todas las instituciones de enseñanza de este mundo.
- Vamos a deshacernos de todos los gobiernos de este mundo.

- Vamos a deshacernos de todos los gobiernos del hombre.

¡Esto va a ser Cristo como Rey! Y los santos reinando sobre todo el mundo bajo Cristo y enseñándoles el camino de salvación.

Quiero que piense acerca de esto: “No piensen que he venido a abolir la Ley o los Profetas; no vine a abolir, sino a cumplir.” ¿No cree que Él va a cumplir todas las profecías que están allí y todo lo que está detrás de las profecías que las expanden? Puede tomar una palabra de las profecías y expandirla hacia un gran número de cosas, y esto es lo que vamos estar haciendo.

Verso 18: “Porque verdaderamente les digo, hasta que el cielo y la tierra pasen,... [Eso no va a pasar sino hasta que un nuevo cielo y una nueva tierra vengan—¿correcto? ¡Sí! Vea esto y proyéctelo hacia el Milenio.] ...una jota o una tilde en ninguna forma pasará de la Ley hasta que todo haya sido cumplido.”

Veamos donde va a ser que todo es cumplido, Apocalipsis 21:6: “Y me dijo, “Está hecho. ...” Si todo es hecho, todo lo que lleva al cambio de los cielos y la tierra a los nuevos cielos y nueva tierra será cumplido.

Podemos tomar esos versos atrás en Mateo 5 y podemos proyectar eso hacia la eternidad. ¿Cómo va a ser esto? Todo el trabajo que Dios va a hacer con nosotros y con el universo en toda la eternidad. ¿Cómo va a ser eso? Aquellas van a ser algunas cosas que van a dejarnos sin aliento. Nuestras mentes justo ahora no pueden sondear esto, porque necesitamos una mente espiritual para poder manejarlo.

Mateo 5:18: “...hasta que todo haya sido cumplido.... [esto nos dice lo que vamos a enseñar]: ...Por tanto, **cualquiera que rompa uno de estos mandamientos menores, y enseñe a los hombres así...**” (vs 18-19). Piense acerca del Protestantismo. Piense en las religiones de este mundo. ¿No les enseñan eso a los hombres? ¡Sí!

“...será llamado menor en el reino del cielo; pero cualquiera que los practique y enseñe, éste será llamado grande en el reino del cielo” (v 19). Esto va a ser hecho mientras estamos en el Reino del Cielo o el reino de Dios enseñándole a la gente en la tierra.

Dice, “...éste... [quien quiera que los practique y enseñe] ...será llamado grande en el reino del cielo.” ¿Qué hace esto al argumento que los discípulos tuvieron en la noche de la Pascua de quien va a ser el ‘mas grande’? *¡Esto lo elimina!*

Entendamos algo más aquí, lo cual el mundo no entiende, porque como dije antes, ellos no saben nada de judaísmo. Tan solo déjenme decirles una gran clave para entender el Nuevo Testamento. ***A menos que entienda acerca del judaísmo, no puede entender el Nuevo Testamento, ni puede entender las Escrituras difíciles del apóstol Pablo.***

Es por eso que en la Biblia tenemos el Apéndice Z: *Entendiendo las escrituras difíciles de Pablo concerniente a la Ley y los mandamientos de Dios.* Si no las ha estudiado, y si no ha ido a través de ellas, necesita hacer eso. Lo que esto va a hacer es abrir su mente y su entendimiento a la Palabra de Dios como nunca antes.

Verso 20: “Porque Yo les digo, a menos que su justicia exceda *la justicia* de los escribas y

fariseos...” Ellos tenían sus tradiciones; su justicia hecha por mano de hombres. Jesús les dijo en Juan 7 que ‘ninguno de ellos estaba guardando la Ley de Moisés.’ Ellos llamaban *sus tradiciones* la Ley de Moisés, lo cual no es cierto.

Puede tomar esto y aplicarlo a cualquier religión: Protestantismo, Catolicismo, Islam, Hinduismo—la religión que sea que usted quiera aplicar esto—Nueva era; no hay ninguna diferencia. Todos ellos tienen sus propias enseñanzas; todos ellos tienen su propia justicia, la cual no es nada sino ‘trapos inmundos’ ante Dios. Aquí está la cosa, incluso hoy, si su justicia no está basada en la Palabra de Dios, la Verdad de Dios, y en Jesucristo, Jesús dice:

“...no hay forma *que ustedes entren en el reino del cielo*” (v 20). Este es todo el propósito de porque estamos aquí—¿correcto? Queremos entrar en el Reino de Dios—¿cierto? ¡Sí! Queremos entrar en el Reino del Cielo—¿cierto? ¡Sí! ¡Queremos hacer las cosas que le agradan a Dios! Podemos hacer esas cosas.

Pedro dice que si estamos haciendo estas cosas, y si estamos creciendo en gracia y estamos creciendo en conocimiento que tendremos una entrada *al eterno Reino de Dios*.

- vamos a ser profesores
- vamos a ser sacerdotes
- vamos a ser gobernadores
- vamos a gobernar sobre ciudades

¡Va a ser algo fantástico y tremendo, hermanos, lo que Dios nos ha llamado a hacer!

Lo siguiente que veremos—lo cual cubriremos mañana—es que también vamos a estar *juzgando*. Dejaremos eso para mañana. Vuelva mañana y tomaremos donde dejamos hoy.

Escrituras referenciadas:

- 1) Isaías 9:6-7
- 2) Mateo 23:23
- 3) Lucas 11:42
- 4) Salmo 145:1-13, 17-19
- 5) Salmo 149:1-6
- 6) Lucas 22:23-30
- 7) Salmos 122:1-5
- 8) Daniel 7:26-27
- 9) Levítico 10:8-11
- 10) Deuteronomio 4:1-6
- 11) I Pedro 2:9
- 12) Deuteronomio 4:7-8
- 13) II Crónicas 14:2-5
- 14) II Crónicas 15:1-9
- 15) Salmos 25:1-8, 7-10, 12-14
- 16) Isaías 48:15-18
- 17) Mateo 5:17-18
- 18) Apocalipsis 21:6
- 19) Mateo 5:18-20

Escrituras referenciadas, no citadas:

- I Corintios 2
- Apocalipsis 20; 2
- Daniel 1
- Apocalipsis 17; 18
- Hebreos 10:17
- Efesios 1
- Romanos 8:14
- Juan 7

También referenciado:

Libros:

- *Código de la ley judía* por Ganzfried & Goldin
- *Judaísmo: Una revelación de Moisés o religión de hombres?* por Philip Neal

Serie de sermones: *Escrituralismo vs Judaísmo*

Apéndice Z (*La Santa Biblia en Su orden original, Una versión fiel*): *Entendiendo las Escrituras difíciles de Pablo concerniente a la Ley y los mandamientos de Dios*